



GILBERTO GARCÍA

Ante las voces que se escuchan tratando de desacreditar la autenticidad y legalidad del proceso de selección de candidatos presidenciables de **Morena**, fue el coordinador de los diputados federales de **Morena**, **Ignacio Mier Velazco**, quien salió a defender la postura legal del mismo, señalando que la reunión del **Consejo Nacional de Morena**, en la que se marcó la ruta para definir al candidato presidencial de **2024**, es un proceso sin simulación con miras a que se dé continuidad a la **Cuarta Transformación**.

"Va a ser la definición sin hipocresía, sin simulación, apegado a la ley, que permita que Morena salga en unidad en la definición de quién va a ser el que le dé continuidad a la Cuarta Transformación y

Proceso de **Morena** para elegir candidato presidencial, legal: **Ignacio Mier Velazco**

esa es una decisión colegiada", aclaró.

El legislador morenista reconoció que como fuerza política, **Morena** tiene una gran responsabilidad frente al pueblo de **México**, ya que les ha depositado la confianza de la mayoría de los ciudadanos en los últimos procesos electorales. También adelantó que todos los aspirantes a presidentes respetarán las reglas de la convocatoria.

"Si, ellos lo van a respetar. Luego los que se aceleran son los simpatizantes, los que apoyan a una o a otros. Entonces lo que debemos hacer todos es un llamado, de aquí debe salir una convocatoria que se convierta en una prédica para todos, garantizar la unidad, el respeto, a todos los que participan", enfatizó. Finalmente, el coordinador de Morena en San Lázaro minimizó las

expresiones de apoyo que en días recientes recibió la

Jefa de Gobierno

Claudia Sheinbaum por parte de gobernadores y un partido en específico.

"Miren, son 22 los estados

que gobierna Morena y nuestro aliado el Partido Verde y que se hayan expresado seis no significa nada, no había definición de reglas, ahorita se van a definir y ahí es cuando podemos ver si persisten los vicios del pasado", recordó.

El **coordinador de Morena en la Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, informó que esta semana se reunirá con sus compañeros de bancada para hacerles extensivos los lineamientos aprobados ayer por el **Consejo Nacional del partido**, los cuales prohíben a las figuras del movimiento pronunciarse a favor o en contra de los aspirantes presidenciales.

Mier recordó que la convocatoria aprobada por el **Consejo Nacional de Morena** para la elección del candidato presidencial establece limitaciones para que quienes tienen relevancia dentro de la estructura política y administrativa del partido expresen sus preferencias para **2024**.

El acuerdo prohíbe al presidente, a los integrantes del Gabinete legal y ampliado, a alcaldes, a presidentes municipales, a sus colaboradores de primer nivel, a coordinadores parlamentarios y a toda persona con cargo en las dirigencias nacional y locales, manifestarse a favor o en contra de algún presidenciable.

